

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL


JUNIO
Mes del Ambiente

#629 / 30 de junio 2023

Nuevo Berlín.

Con la presencia del presidente de la República quedaron inauguradas 63 viviendas en Nuevo Berlín.



El plan nucleado de MEVIR se compone de 46 viviendas, a las que se adicionan 17 unidades dispersas en las inmediaciones de la localidad.

La actividad estuvo encabezada por el presidente Dr. Luis Lacalle Pou, quien celebró la oportunidad que significa para las familias que ocuparán las casas. Las 63 casas presentadas serán habitadas por unas 250 personas, que participaron en la construcción edilicia, accediendo a las soluciones habitacionales a través del régimen de ayuda mutua propuesto por el organismo.

El núcleo de viviendas se denomina Dra. Guiomar Ivana Calleriza, en homenaje a la doctora que vivió en la villa y fue referente para los vecinos de la zona.

En la inauguración, el Dr. Lacalle Pou reflexionó sobre el valor cotidiano que representa la democracia en Uruguay y que es parte de la vida de todos los ciudadanos.

En este sentido, manifestó que inaugurar viviendas es un acto de libertad, ya que los representantes que el pueblo eligió para gobernar, en un acto de democracia, están devolviendo los tributos en obras para la sociedad. “A nosotros nos eligen para ser eficientes, transparentes, y para devolver de la mejor manera lo que tanto les cuesta a los compatriotas, que es pagar impuestos”, enfatizó.



Asimismo, destacó que Nuevo Berlín está en mejores condiciones que su anterior visita y recordó que en la capital departamental, Fray Bentos, está presente el programa “Avanzar”, en donde tiene lugar la inversión más grande en la historia del país con relación a los asentamientos. “Eso no nos debe dejar conformes, entonces la respuesta es sí, está mejor que la vez anterior que vinimos, pero falta mucho”, afirmó.

En la ceremonia, desarrollada en el predio de MEVIR, el primer mandatario estuvo acompañado por el secretario de Presidencia, Álvaro Delgado; el ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano; el subsecretario, Tabaré Hackenbruch; el ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero; el titular de MEVIR, Juan Pablo Delgado; el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; el alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy, entre otras autoridades nacionales, departamentales y vecinos en general.

Por su parte, el titular de la cartera de Vivienda, Cnel. Raúl Lozano, puntualizó que esta política de Estado no comienza ni termina con un gobierno, sino que este sistema de construcción ya se ejecutaba, y esta administración le eleva el nivel.

El barrio donde se realizó la intervención también fue refaccionado, ya que el plan nucleado se extiende en unos 4.000 metros cuadrados de terreno.

El presidente de MEVIR, Juan Pablo Delgado, informó que cada participante abona un 33% de la vivienda y el monto restante es subsidiado por el Estado.

El pago se efectúa en cuotas durante 20 años, luego pasan a ser propietarios. “El Gobierno prioriza las políticas socio habitacionales del país”, valoró.

A su vez, el Intendente Omar Lafluf, destacó que el acceso a la vivienda, haya sido una política clave del actual Poder Ejecutivo, hecho que coincide con lo que se está haciendo en Río Negro, donde una de las prioridades de la gestión, es facilitar el camino para que más familias, logren su techo propio.





Nuevo Berlín.

Inauguración de obras de infraestructura vial en accesos a Nuevo Berlín.



Quedaron rehabilitados dos tramos de la ruta N° 20, el primero, comprendido entre el empalme con ruta N°24 y la escuela rural N°56; el segundo, que va desde esta misma escuela, hasta el empalme con ruta N°3.

La actividad contó con la presencia del presidente de la República, Luis Lacalle Pou; el secretario de la Presidencia, Álvaro Delgado; el ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero; el subsecretario, Juan José Olaizola; el Intendente de Río Negro, Omar Lafluf y el alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; el director Nacional de Vialidad, Hernán Ciganda y el representante de la empresa COLIER S.A., Ing. Juan Echeverez.

Los trabajos, ejecutados por la empresa COLIER S.A., consistieron en la corrección del drenaje, obras de pavimentación, ensanche de plataforma, capa de base con material granular, reciclado con cemento portland, carpeta de rodadura con una capa de mezcla asfáltica, ejecución de tratamiento bituminoso, reconstrucción de Puesto de Conteo y señalización vertical y horizontal.

Asimismo, se realizaron trabajos de bacheo, mejoras de desagües, colocación de mezcla asfáltica y señalización, en el tramo hacia la calle 18 de Julio de Nuevo Berlín.

A su vez, quedaron habilitadas las obras de ensanche y refuerzo de cinco puentes sobre los arroyos “Totoral”, “El Abrojal”, “Don Esteban” y sobre las Cañadas del “Sauce” y del “Rosario”.

En estos casos, las tareas estuvieron a cargo de las Empresas Stiler e Incoci.

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO) invirtió más de 20 millones de dólares en la reconstrucción de unos 60 kilómetros de la ruta N°20, desde la ruta N°3 a la N°24; además del mencionado acondicionamiento del acceso a la villa.



Fray Bentos.

Proyecto de UNESCO que involucra a Río Negro competirá a nivel mundial.



La Comisión del organismo internacional en nuestro país, eligió las dos propuestas que representarán a Uruguay.

La decisión fue confirmada al Intendente, Dr. Omar Lafluf, destacándose que, en primer lugar, irá la iniciativa que corresponde a nuestro departamento, la cual se definirá en París, Francia.

El objetivo del proyecto: promover la inclusión del entorno digital y el desarrollo emprendedor para optimizar las oportunidades de empleo, vinculadas a la producción artística; estará destinado a jóvenes en condiciones de vulnerabilidad, mujeres jefas de hogar y a desertores del sistema educativo.

Para su ejecución, se prevé instalar un laboratorio de Arte Digital; se capacitará a un total de 100 participantes y a seis funcionarios municipales en, arte digital, emprendedurismo, producción artística, marketing digital, diseño y mantenimiento de páginas web.

Fray Bentos.

Se pedirá autorización a UTE para utilizar sus columnas y así ampliar el alumbrado público.



Esto se haría en distintas localidades del departamento, en primera instancia, en los MEVIR de San Javier, en las calles internas de los grupos cooperativos y en el barrio Las Canteras de Fray Bentos.

La propuesta hecha por la Intendencia de Río Negro al directorio del ente energético, tuvo como argumento el tamaño de las veredas que se construyeron en los mencionados lugares (MEVIR / cooperativas de vivienda), las cuales son muy angostas, por lo tanto, sumarles más elementos dificultaría su transitabilidad, generando inconvenientes a los vecinos.

Ante este planteo, se confirmó una próxima reunión entre los técnicos de la comuna y de UTE.

Young.

Recolección clasificada de aceites naturales.



DEPARTAMENTO DE
HIGIENE Y BROMATOLOGÍA

El Departamento de Higiene está desarrollando esta tarea.

Se recolectan aceites de origen gastronómico, teniendo en cuenta que este, es un producto altamente contaminante y que, generalmente, termina en los cursos de agua.

Oportunamente, se diseñó un circuito comercial para levantar el producto, independientemente de ello, se puede llevar a la oficina de Higiene o comunicarse con el teléfono 1935 (interno: 2881 o 2882).

Lo obtenido se destina al reciclado para convertirlo en biocombustible.

Al momento, hubo una adhesión importante de los comercios dedicados a la gastronomía, significando un interesante aporte al cuidado del medio ambiente.

Young.

Mejoras de la iluminación en parque “Ciudad de Young”.



Personal del área de electricidad de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, procede a la colocación de 42 focos con tecnología Led, abarcando toda la extensión de la pista y el estacionamiento.

En ese sentido, ya se instala el cableado subterráneo y se plantan las columnas con todos los artefactos.



Young.

Comenzó el programa “Plato Cliente” en Young.



Desde el Departamento de Políticas Sociales, se informa que, en principio, se están entregando alrededor de 140 viandas, las que se levantan en el Comedor N° 82, en el horario de 11:15 a 12:15 horas.

Quienes necesiten acceder a este servicio, se pueden inscribir en las oficinas de Políticas Sociales o en el mismo comedor.

Por más información, pueden comunicarse al teléfono 1935 (interno: 2621 o 2622).

Young.

“EL SABER PREVIENE” SÉ PARTE DE LA SOLUCIÓN

CONFERENCIA EN YOUNG

DROGAS SIGLO XXI

RANDOM

“Al que le toca, le toca”

Viernes 30 de Junio
a las 15:00

En Centro Socio Cultural
(ex casa Donato)

A CARGO DE JAVIER BONDA

Perito Químico Farmacéutico de ITF y
Técnico Forense del Poder Judicial,
sobre drogas incautadas en Uruguay



APOYAN:

Municipio de Young

Cardiomóvil Maldonado

Coaliciones Comunitarias del Uruguay

CADCA